



Ein leckeres Frühstück

Plattling. (pa) Abwechslung vom Alltag hatten sechs Bewohner der Lebenshilfe Plattling, die vom Weltladen-Team zum fairen Frühstück eingeladen worden sind. Sie freuten sich über den kleinen Ausflug und fühlten sich sichtlich wohl. Renate Weindl vom Weltladen begrüßte

auch die Behindertenbeauftragte Kornelia Klingbeil-Knodel, die sich für die Belange der Lebenshilfe engagiert und betonte wie wichtig der Abbau von Berührungängsten ist. Die nächste Einladung für eine weitere Gruppe der Lebenshilfe ist für Herbst geplant.